

GoTo キャンペーン

【1泊2日の旅行】一人あたりの旅行代金4万円の場合



先月、久しぶりに家族で旅行に行ってきました。旅行検索サイトで探すと、キャンペーン割引という文字があらゆるところに出てきました。割引額に関しては、左記図の通りなのでしょうが、その時は特に細かい事は考えず検索していました。出来れば、箱根か伊豆に行きたかったのですが、4日前からの検索だったのでどこもいっぱいでした。また、愛犬もいますので、宿が制限されてしまいます。一度は諦めかけたのですが、那須に条件を満たす宿があったので行ってきました。

一度行ったことがあるので、分かっていたことではありますが、遠すぎました。もっとも、運転が好きな

人にとっては、何てことのない距離だと思いますが、私にとってはきつかったです。行きはまだ良いのですが、帰りは更に疲れます。宿自体は温泉もあり、食事もおいしかったので満足しましたが、もちろん、自分が悪いのですが、疲れを癒す旅とはなりませんでした。

ただ、その時はよく分からなかったのですが、宿泊したホテルで地域共通クーポンをもらいました。使えるところは相当限られているのではと、思っておりましたが、意外とどこでも使えることに驚きました。観光地のお土産屋さんはまだ分かるのですが、普通のお蕎麦屋さんでも使えました。このキャンペーンは旅行代金が安くなるとしか思っていなかったもので、これはすごいと思い今月2回目の旅にでました。

前回の反省をいかし、千葉の富浦にしました。片道1時間半位なので、程よい距離でした。ホテルに到着すると、前回と同じように地域共通クーポンをもらえるのかなと思っていたら、電子クーポンでした。ペイペイ等の電子マネーも大分浸透してきたと思いますが、GoTo キャンペーンのクーポンも電子化されているとは驚きでした。

宿泊した翌日はクーポンで海の幸を堪能しようと思気込んだのですが、入りたいと思う店が近くなさく、少し離れた以前食べたことのある店に向かうも、紙クーポンのみの対応だったり、中々思い通りにいきませんでした。結局、残ったクーポンはサービスエリアでの爆買いとなりました。GoTo は本当に必要なところにお金がいき渡っているのかどうか、少し疑問も感じました。

また、宿泊先によって違いはあると思いますが、何か物足りなさを感じました。それは、コロナの影響であります。富浦のホテルは部屋食でしたが、料理は部屋の入口で手渡され、メニューの説明もありませんでした。どう食べたら良いか分からない物もありましたが、さすがに電話では聞けません。もちろん、コロナのせいなので、仕方がないこととは思いつつも、改めて人の心を動かすのは人なのだなど、接客の大切さ、【おもてなしの心】の大切に気付かされた旅でした。塩田了丈